

## Le programme FarmErasmus lancé par Greenpeace

- Session : 2016-2017
- Année : 2017
- N° : 257 (2016-2017) 1

- Question écrite du **10/02/2017**

- de LEGASSE Dimitri
- à COLLIN René, Ministre de l'Agriculture, de la Nature, de la Ruralité, du Tourisme et des Aéroports, délégué à la Représentation à la Grande Région

Greenpeace a lancé FarmErasmus, un programme d'Erasmus agricole qui permet aux agriculteurs européens de venir observer les techniques de leurs collègues d'autres pays qui se sont lancés dans le bio.

On reconnaît le bienfait de l'échange pour les étudiants alors pourquoi pas pour nos agriculteurs ?

Selon les agriculteurs belges qui ont participé à cette première expérience, ce qui les a frappés particulièrement, c'est le fonctionnement collaboratif entre associés et l'intégration des fermes dans un réseau bien organisé et efficace d'exploitants agricoles.

Au sujet de cette expérience, j'avais quelques questions Monsieur le Ministre :

- que pense-t-il du programme FarmErasmus;
- la Région wallonne y a-t-elle été associée;
- afin de soutenir l'agriculture bio, serait-il possible de réfléchir à une structure wallonne qui permettrait d'organiser des achats communs de matériel, d'échanger les expériences et les idées ?

- Réponse du **17/02/2017**

- de COLLIN René

J'ai répondu à une question similaire de Monsieur EVRARD lors de la séance de la Commission de l'agriculture et du tourisme du lundi 13 février 2017.

J'invite l'honorable membre à prendre connaissance de ma réponse dans le compte-rendu de cette séance.